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Conseil d'agglomération du 26 avril 2012 

------ 
Intervention de Nicole Gargam à propos   
de la subvention à l'association Auteo. 

 
 
 

L’association Auteo rassemble des acteurs de la filière automobile,  dans son conseil 
d’administration figurent notamment le groupe PSA et Faurecia. 

 
Nous n'oublions pas les 226 suppressions d'emploi qui ont frappé l'usine de La Janais en 

novembre dernier. Comme l'a récemment rappelé un conseil municipal extraordinaire à Chartres de 
Bretagne, depuis 2006, les effectifs sont passés de 11.600 à 5.800 ! 

 
Nous n'oublions pas non plus les lourdes restructurations chez Faurécia dont PSA détient 57 

% du capital et qui se sont traduites par des fermetures de sites et notamment dans notre région par 
la fermeture de Crevin en 2009 et de Saint Nicolas de Redon en  2011 où plus de 140 emplois ont 
été supprimés, sans compter les intérimaires. 

 
Faurécia s’est en parallèle repositionné sur les marchés émergents (Chine Amérique Latine). 
 
Si l’on en croit les sites boursiers Faurecia affiche actuellement  une très bonne santé 

financière. 
 
Le chiffre d’affaires de Faurécia  a augmenté de 8,4 % au premier trimestre 2012. 
 
Une augmentation des marges de l’ordre de  20 % est prévue à l’horizon 2015. 
 
Dans ces conditions nous ne voyons pas la nécessité de  conventionner cette association qui 

pourrait trouver  chez ses membres l’argent nécessaire aux actions menées sans avoir besoin de 
faire appel à  des fonds publics. 

 
J'ajouterai que les  "passeports compétences " délivrés par ces entreprises ne doivent pas servir 

à "racheter les consciences" mais doivent s'accompagner de mesures réelles et ambitieuses en 
matière de développement, de l'emploi et de la formation pour les salariés. 

 
Pour ces raisons les élus du groupe communiste voteront contre cette délibération. 


